
**VALLECAUCANA DE AGUAS S.A. - E.S.P.
COMUNICADO DE PRENSA – 04 DE NOVIEMBRE DE 2016**

**VALLECAUCANA DE AGUAS REALIZARÁ LOS ESTUDIOS Y DISEÑOS PARA EL
NUEVO SISTEMA DE ACUEDUCTO DEL MUNICIPIO DE ZARZAL.**



Zarzal, 04 de noviembre de 2016: Con el anuncio del inicio del proceso de contratación por parte de Vallecaucana de Aguas, del estudio de factibilidad de las fuentes alternas de abastecimiento para el acueducto local, el cual identificará la solución a la problemática de abastecimiento de agua potable del municipio de Zarzal, la Gobernadora Dilian Francisca Toro Torres, dio apertura al Conversatorio Ciudadano el Valle está en Vos, No. 35, realizado en el municipio que endulza al Valle del Cauca.

“Sabemos de la importancia que representa el agua para los zarzaleños, por ello desde mi Gobierno estamos desarrollando los estudios y diseños que nos permitirán identificar que fuentes alternas de agua podrán ser utilizadas para la captación del agua, que requiere el acueducto del municipio”.

La mandataria regional, explicó a los asistentes a esta jornada de diálogo social y presupuesto participativo, que una vez Vallecaucana de Aguas tenga listo el resultado del estudio y los diseños del sistema de abastecimiento de agua, el cual se calcula podría costar cerca de 17 mil millones, realizará las gestiones necesarias para determinar las diferentes probables fuentes de financiación de nivel municipal, regional y nacional, incluido el crédito, para la construcción de esta obra. La Gobernadora informó que *“Mientras se realiza esta gestión, rehabilitaremos el pozo profundo del municipio de Zarzal, para que sus habitantes no tengan carencias de agua potable cuando los niveles del Sara Brut estén bajos”*; puntualizó la Gobernadora.

Carlos Eduardo Calderón Llantén, Gerente de Vallecaucana de Aguas, explicó que el estudio de factibilidad de las fuentes alternas de abastecimiento de agua y los estudios y diseños de ingeniería de detalle para el acueducto de Zarzal, que se encuentra en proceso de contratación por parte de su entidad, tienen un costo aproximado de \$630 millones, los cuales serán ejecutados a través del Programa Agua para la Prosperidad, Plan Departamental de Agua PAP-PDA, beneficiando a los más de 55 mil habitantes de esta localidad.

“Como entidad Gestora del PDA, hemos asumido la labor de desarrollar las acciones necesarias para que los 55 mil habitantes del municipio de Zarzal tengan agua potable y no sufran los problemas de suspensión del servicio en la temporada de estiaje como las más de 17 horas al día que este año se vieron obligados a afrontar”, dijo Calderón Llantén.

El funcionario también manifestó que estas acciones permitirán minimizar la presión que sobre el sistema BRUT proporciona la demanda de agua de los habitantes de Zarzal y reveló que se están ejecutando otros estudios y diseños para los centros poblados de Vallejuelo y Quebrada Nueva beneficiando a cerca de 4 mil habitantes de la zona rural.



CARLOS EDUARDO CALDERÓN LLANTÉN

Gerente – Vallecaucana de Aguas S.A E.S.P
Gestor PAP – PDA Valle del Cauca

Proyectó: Mayra Quintero
Comunicaciones y Prensa